



～どんぐりコーチから～

英保育園のお友達元気にしてるかな～(^^)
どんぐりコーチ、やまコーチはすごく元気です！
サッカー教室は楽しかったかな？英保育園のお友達はコーチや先生のお話をよく聞いて、色々な技にチャレンジしていました！どうしたら出来るのかな？
そんな時も、お友達に教えてもらったり、先生に教えてもらったり、見て、聞いて、一生懸命やっていたのが「すごいな～！」感心しました(^^)
またサッカーやってみてね！

～先生から～

記入者 天野 幸 先生

テンポの良い指導の仕方子ども達の興味を引きながら進めて下さったので、楽しみながら活動に参加する子ども達の姿がありました。
また、ボールを使っている指導方法が参考になりました。
集中力や身体のバランスの取り方や身体の動きについての関わり方も、非常に参考になりました。
終盤、少人数での試合を行っているところは勉強になりました。
今後の戶外活動の保育の中に、是非取り入れていきたいと思いました。

記入者 来城 寛子 先生

普段の生活で保育士の話を聞く力が弱い子が、サッカーに興味を持ってコーチのお話を(目を見て)聞いている姿が印象的でした。
戶外での自由遊び時、普段ボール遊びを選ばない女の子たちが予想を超えて上手に行っており、いつも見せない姿を発見できました。
これからの戶外遊びの中にも積極的に組み込んで運動機能や体力の向上に向けて取り組んでいきたいと思えます。
貴重な経験をさせて頂き、有り難うございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会